

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba» y tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Fuente Tójar, 10 de abril de 1995.—El Alcalde-Presidente.

10981 RESOLUCION de 11 de abril de 1995, del Ayuntamiento de Canals (Valencia), referente a la convocatoria para proveer tres plazas de Guardia de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 287, de 3 de diciembre de 1994, se han publicado las bases, posteriormente rectificadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 75, de 29 de marzo de 1995, que han de regir la provisión, en propiedad, de tres plazas de Guardias de la Policía Local, perteneciente a la Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, grupo D. Dos de las plazas vacantes serán cubiertas mediante oposición libre, la otra será cubierta en turno de movilidad mediante concurso de méritos. Si esta última se declara desierta será agregada al turno de oposición libre.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales a partir del siguiente al de la fecha en que se inserte el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Canals, 11 de abril de 1995.—El Alcalde-Presidente, Antonio Mira Navarro.

10982 RESOLUCION de 11 de abril de 1995, del Ayuntamiento de Los Gallardos (Almería), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Almería» número 55, de 22 de marzo, y en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 55, de 6 de abril de 1995, se publican anuncios relativos a la convocatoria del concurso-oposición para la provisión de una plaza de Auxiliar de la Policía Local, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria, conforme se establece en las bases, se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Almería» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Los Gallardos, 11 de abril de 1995.—El Alcalde, Segundo Ramírez Pérez.

10983 RESOLUCION de 12 de abril de 1995, del Ayuntamiento de Villar de Domingo García (Cuenca), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Operario de Servicios Varios.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 41, de fecha 10 de abril, se publican las bases para la provisión, en régimen laboral, fijo, de una plaza de Operario de Servicios Varios.

El plazo de presentación de solicitudes es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios de esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Villar de Domingo García, 12 de abril de 1995.—El Alcalde, Edmundo Arribas Arribas.

10984 RESOLUCION de 13 de abril de 1995, del Cabildo Insular de Tenerife, organismo autónomo Complejo Insular de Museos y Centros (Tenerife), por la que se anuncian las listas de admitidos y excluidos en la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar Administrativo.

En el tablón de anuncios de la sede del organismo autónomo Complejo Insular de Museos y Centros (OACIMC), del excelentísimo Cabildo Insular de Tenerife (calle Fuente Morales, sin número, Santa Cruz de Tenerife), se hallan expuestas al público las listas provisionales de admitidos y excluidos en el proceso selectivo convocado para la provisión de una plaza de Auxiliar Administrativo por personal laboral fijo («Boletín Oficial del Estado» número 74, de 28 de marzo de 1995).

Los interesados dispondrán de diez días hábiles contados a partir del día siguiente al de la publicación para la subsanación, si procede, de los correspondientes defectos u omisiones, o para acompañar documentación complementaria. Las actuaciones sucesivas en relación con el citado proceso selectivo se harán públicas únicamente en el tablón de anuncios de la sede del OACIMC.

Santa Cruz de Tenerife, 13 de abril de 1995.—El Presidente, Antonio López Bonillo.

10985 RESOLUCION de 17 de abril de 1995, de la Diputación Provincial de Salamanca, referente a la convocatoria para proveer tres plazas de Camillero.

Por la excelentísima Diputación Provincial de Salamanca se convoca para cubrir, en propiedad, mediante el sistema de concurso-oposición, tres plazas de Camilleros vacantes en la plantilla de personal funcionario:

Dos plazas turno restringido.
Una plaza turno libre.

Las bases de referencia se publicaron en el anexo al «Boletín Oficial» de la provincia número 27, de fecha 22 de marzo de 1995.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relativos a esta convocatoria se harán públicos en el «Boletín Oficial de la Provincia de Salamanca» y en el tablón de anuncios de la Corporación.

Salamanca, 17 de abril de 1995.—El Presidente.

UNIVERSIDADES

10986 RESOLUCION de 31 de marzo de 1995, de la Universidad de Málaga, por la que se nombran Comisiones que han de resolver los concursos para la provisión de plazas de Cuerpos Docentes Universitarios.

A tenor de lo dispuesto en el artículo 6.8 del Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre, modificado por el Real Decreto 1427/1986, de 13 de junio,

Este Rectorado ha resuelto hacer pública la composición de las Comisiones que habrán de resolver los concursos para la provisión de diversas plazas docentes de esta Universidad y que se detallan en el anexo adjunto.

Contra esta Resolución podrán los interesados presentar reclamación ante el Rector de la Universidad de Málaga, en el plazo de quince días hábiles a contar desde el siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Málaga, 31 de marzo de 1995.—El Rector, Antonio Díez de los Ríos Delgado.